

## Dihadiri Forkopimda Kota dan Kabupaten Solok, Kodim 0309/Solok Gelar Nobar Kasad Award

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.SPORC.ID](https://KOTASOLOK.SPORC.ID)

Jul 11, 2023 - 08:44



SOLOK KOTA - Kodim 0309/Solok menggelar kegiatan nonton bareng (Nobar) malam puncak penganugerahan Kasad Awards 2023, bertempat di Aula Ruang Transit dan Kantin Kodim setempat, Senin malam, , 10 Juli 2023.

Hadir langsung Dandim 0309/Solok Letkol.Inf Aji Satrio,SE,MM, didampingi Kasdim Mayor Inf Syahrial, serta perwakilan Forkopimda Kota dan Kabupaten Solok, diantaranya Wakil Wali Kota Solok Dr.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, Bupati Solok diwakili Staf Ahli Bidang Ekonomi Evi Nasri,SH,MM, PJU, Kapolres Solok diwakili Wakapolsek Kubung IPDA Hengki Suhendra. beserta para Perwira serta personel dan staf Kodim setempat.

Penganugerahan Kasad Awards 2023 yang disiarkan secara live di Aula A.H. Nasution, Markas Besar TNI Angkatan Darat di Jakarta itu adalah sebagai bentuk apresiasi pimpinan TNI Angkatan Darat, Jenderal Dudung Abdurachman kepada media yang berkomitmen memberitakan tentang setidaknya 10 isu strategis yang merupakan bagian dari program prioritas pemerintah, dan dinilai erat kaitannya dalam menjaga keamanan dan stabilitas kehidupan berbangsa dan bernegara.

Sepuluh isu strategis yang diangkat dalam penilaian Kasad Awards yang mengusung tema 'Bersama Merawat Kebangsaan' itu, diantaranya keberagaman dan toleransi, terorisme, pengarusutamaan gender, inovasi digital, solidaritas internasional, peranan TNI AD di tengah kesulitan masyarakat, pembangunan di daerah 3T, perlindungan anak, penanganan stunting dan pelestarian budaya.

Ada 10 media nasional, media daerah dan media kampus yang diambil dari masing-masing kategori isu strategis bangsa yang diangkat dalam penilaian yang melibatkan tujuh tokoh yang berpengalaman di bidang masing-masing, diantaranya Ketua Dewan Pers, Ninik Rahayu, yang juga menjadi Ketua Dewan Juri KASAD Award; Kadispomad Brigadir Jenderal Hamim Tohari; peneliti komunikasi Effendi Gazali; Ketua Badan Pengurus SETARA Institute, Ismail Hasani; Ketua Asosiasi Media Siber Indonesia (AMSI), Wenseslaus Manggut; serta dua perwakilan perusahaan media, yaitu Arif Zulkifli dari Tempo dan Sonya Hellen Sinombor dari Kompas.

Dalam paparannya Ketua Dewan Pers Ninik Rahayu sekaligus sebagai Ketua Dewan Juri Kasad Award 2023 yang dikutip dari tayangan siaran langsung streaming youtube Tempo, menerangkan bahwa dalam penilaian KASAD Award tim juri menyaring pemberitaan media daring sejak Mei 2022 sampai Mei 2023 berdasarkan 10 kategori yang diangkat. Dalam seleksi tersebut, hampir 3 juta data dari 221 media yang terkumpul.

Sementara itu, secara langsung Jenderal TNI Dudung Abdurachman menyatakan bahwa Kasad Award merupakan salah satu inisiatif untuk menyampaikan kepada publik bahwa TNI Angkatan Darat memiliki kepedulian yang tinggi atas isu-isu sosial di masyarakat.

"TNI Angkatan Darat merasa perlu untuk mengapresiasi terhadap setiap upaya dalam mengatasi persoalan-persoalan di tengah masyarakat," terang Dudung.

Diungkapkan KASAD, TNI konsisten dalam mengantisipasi isu kebangsaan yang bisa meruntuhkan persatuan dan kesatuan dalam berbangsa dan bernegara. Untuk itu, dalam merawat keamanan, persatuan dan kesatuan bangsa, tambahnya, perlu kolaborasi dari seluruh pihak, termasuk media yang memiliki peran yang strategis dalam memberikan informasi, edukasi dan pencerahan kepada masyarakat melalui framing pemberitaan.

Dalam kesempatan itu, Jenderal Dudung juga memaparkan terkait beberapa program TNI AD yang telah dilaksanakan hingga ke pelosok-pelosok negeri dengan memberdayakan prajurit di daerah terutama Babinsa sebagai ujung tombak TNI AD, diantaranya program ketahanan pangan, kampung Pancasila. Babinsa masuk dapur, dan beberapa program lainnya dalam membantu masyarakat.

"Apapun yang dilakukan oleh TNI adalah untuk rakyat, dan TNI akan tetap berjuang untuk bersama merawat kebangsaan," tutur Dudung.

Kegiatan ini dipandu oleh host Letko Tutiler Deddy Corbuzier dan Ida Parwati.